

10月号

新年度が始まってから、早半年…あっという間にもう10月ですね。まだ暑い日もありますが、少しずつ 秋の風を感じられるようになってきました。秋空の下、園庭で元気いっぱいに運動会の練習を行っていま す♪子ども達は幼児クラスの生活にも慣れ、つばめさん、ひばりさんに教えてもらいながら当番やグルー プでの仕事を頑張っています☆

保育目標

- ・身近な秋の自然に触れ、秋の自然を使って表現する。
- ・自分の思いを、保育者や友達に言葉で伝えたり、イメージを共有することを楽しむ。



お願い・お知らせ

・お布団が濡れてしまった時の為に、お布団袋に大きいサイズのビニール袋を入れておいて下さい。園 のビニール袋を使用した場合は、使用済みのものでもいいので、ビニール袋の返却をお願いします。

3歳児のイヤイヤ期

一般的にイヤイヤ期は2歳児頃と言われていますが、3歳児はより自我が強くなり自己主張を言葉で伝えられるようになる為、一筋縄ではいかないことも増えているのではないでしょうか。また、保護者や保育者に試し行動としてわがままを言う姿も見られます。そんな時、園では次のような対応を心掛けています。①時間や区切りを決めて約束する。②子どもの気持ち(どうしたかったのか等)を子ども自身の言葉で伝えられるようにし、しっかりと聞いて受け止める。③なぜしてはいけないのか、なぜしなければならないのか理由を伝える。以上のような関わりを行っていますが、園でも上手くいかない事もあり、日々試行錯誤しています。家庭では日々の生活があり、ゆっくりと対応する時間を作ることが難しいとは思いますが、お子様との関わり方の参考

にしていただけたら嬉しいです。保護者の方々と一緒に、子ども達の成長を見守っていけたらと思います。